
令和２年７月 14日 

 

第１回 八尾翠翔高等学校 学校運営協議会（報告） 

 

協議委員（６名）の参加をいただき、本校教職員（３名）が同席し協議を行った。 

 

学校長より説明 

① 平成 31年度（令和元年）の学校経営計画及び学校評価について 

・ 自己満足度については、学年が上がるにつれてスコアが上がる。（行事、ＨＲ等携帯使用など） 

・ 今年度より教職トライコースが始まる。大学の教授等による講義、実習（19 期の 2 年次より開始） 

・ ＩＣＴ環境の整備充実（全教室電子黒板）「より分かる授業を目指す。」 

・ 「学校評価」については、全体的にポイントが昨年より上がっている。目標数値には達していない

がポイントは少しづつ上がっている。 

・ 一番の課題は志願者が 240 人を超えることである。そのため、「魅力ある学校」「生徒の満足度の向

上」等広報を通して取り組んできた。 

・ 生徒は行事には満足している。 

・ 「学校案内」については大阪教育大学の生徒が作成した。 

・ 合同説明会（昨年度本校で実施したため、中学生の見る機会が増えた） 

② Ｒ２年度の学校経営計画 

・ １，めざす・・・２，中期的・・・については昨年と同様である。 

・ 学校教育自己診断「学校生活についての教員の指導」R1 59%⇒R2 61%（生徒が納得のいく指導をす

る） 

・ 進路指導 自己実現 R1 65%⇒R2 90% 

難関大学合格 

・ 行事 主体的に関われる行事、ＨＲにする。 

・ 今年度の取組についてどの項目も＋２ポイント 

・ 教職トライ（８大学の教授による授業） 

・ 勉強クラブ（昨年立ち上げた） 

・ 電子黒板・会議室にプロジェクター 

・ ＨＰでの広報活動を充実させる 

・ 「本校の魅力向上と発信を考えていく」 

【質問】 

・電子黒板の大きさは？どのようなものか？黒板は使えるのか？教員の感想は？改良点は？ 

・学校案内について、データがもう少し欲しい。学生目線の学校案内である。 

・コース選択は人数制限があるのか？「特に制限はない。」 

・文科系のクラブが少ない。勉強クラブが面白い。 

・クラブをしないでアルバイトに流れないように生徒のニーズにこたえたクラブもいいのではないか。 

・コロナで地域との行事も中止せざるおえない。（翠翔ＤＡＹ） 

・授業日数はどうなるのか？ 

③ 使用教科書について 

④ 次回は 10月下旬から 11月にかけて。授業見学。 

 


